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Atletico Lariano (calcio,Promozione), Centra: “Vogliamosuperare i 54
punti dell’annoscorso”aa

La Promozione dell’Atletico Lariano vuole superarsi.I ragazzi di mister Fabrizio Centra hanno fissato illoro
obiettivo di fine stagione: superare i 54 puntidello scorso campionato. “Sarebbe un risultato moltopositivo
– dice l’allenatore – E’ vero che in questocampionato si giocano due partite in più, ma èanche vero che
abbiamo avuto alcuni infortuni lunghisoprattutto nel reparto difensivo. Inoltre i gironi sonodiminuiti da
cinque a quattro e poi è scomparsa laregola degli under (che tornerà nella prossimastagione, ndr), quindi
il livello del campionato si èalzato e abbiamo incontrato squadre decisamentepiù esperte, mentre noi
abbiamo continuato aschierare tantissimi ragazzi. Siamo una delle pochesquadre che finiscono ogni
partita con sei o setteelementi nati tra il 2004 e il 2006, poi è evidente chein qualche partita ci manca quel
pizzico diesperienza e freddezza come notato anchenell’ultimo match contro la capolista Monti Prenestini
in cui siamo stati penalizzati dagli episodi, ma oraguardiamo avanti”. E cioè al prossimo match con la
Sanpolese fanalino di coda con zero punti all’attivo:“Sono le gare che mi mettono maggior apprensione–
dice Centra – Se le affronti con la testa sbagliatarischi di fare una figuraccia e questo mi farebbe
arrabbiare molto. Tra l’altro i prossimi avversari nelleultime cinque o sei giornate sono andati vicini a fare
risultato, bisogna giocare una partita seria”. LaPromozione dell’Atletico Lariano, a quota 42 punti,vive una
situazione più serena di quella di qualchesettimana fa: “I ragazzi sono stati bravi a uscirebene da un
periodo non semplice, anche se sonostato sempre fiducioso che questo accadesse.Prima del k.o. contro
Monti Prenestini abbiamomesso insieme quattro vittorie consecutive giocandodavvero delle ottime
partite”. Il gruppo di Centra, tral’altro, ha aggiunto al suo buon campionato ancheun bel percorso in
Coppa Italia: “Siamo usciti controuna squadra prima in classifica nel suo girone e perun episodio arbitrale
controverso. Inoltre, sel’avessimo giocata oggi invece che un mese emezzo fa, saremmo stati in un
momento migliore,ma va bene così”. La chiusura di Centra è sul suofuturo: “Non ne abbiamo parlato con
la società, in questo momento siamo concentrati sul finire bene la stagione anche se ci sono tutte le
condizioni per proseguire assieme”.
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